

Un certain arbrisseau, encore dépourvu de ses feuilles, nous montre fréquemment une masse compacte de fleurs roses, à travers les bois ; c'est un Asaléa, *Asalea nudiflora* ; on croirait avec peine que des plantes sauvages pussent se montrer si riches en éclat et en beauté ! Nous remarquons aussi sur les bords humides des marais les feuilles du Palmier nain, *Chamærops serrulata*, dont la disposition contraste si étrangement avec tout ce que nous voyons d'ordinaire dans nos contrées. Le Palmier nain est à tige rampante, de laquelle s'élèvent ses larges feuilles, plissées en éventail, sur un stipe à angles hérissés de petites épines très aigues et recourbées. Certains terrains humides, presque uniquement occupés par ces larges éventails, présentent parfois un aspect tout à fait singulier.

La rivière Savannah, que nous coupons à 15 milles avant d'arriver à la ville, nous montre des eaux colorées et fangeuses, comme toutes celles que nous avons traversées auparavant. Nous aimons à croire toutefois que ces eaux troubles n'ont pour cause que les pluies abondantes du printemps qui, en faisant déborder les rivières, leur permettent de délayer la terre de leurs rives qu'elles entraînent ensuite, et qu'il doit y avoir un temps où elles ne montrent qu'une eau claire et limpide ; car rien de plus désagréable que tous ces courants, quelquefois considérables, qui par les eaux boueuses qu'ils charrient, ressemblent plus à des égoûts qu'à des rivières.

A une certaine petite station où nous nous étions écarté un peu de la voie, nous avons pu renouveler connaissance avec un certain animal que nous avons rencontré pour la première fois, à Bourbonnais, en Mai dernier ; c'est un magnifique serpent noir, avec bandes blanches se croisant en losenges sur le dos. Le reptile, dérangé par notre arrivée, se mit à fuir précipitamment, ne nous laissant pas le temps de revenir de notre surprise du moment, pour lui faire ensuite la guerre. Il pouvait mesurer de 3 à 3½ pieds de longueur.

Nos recherches à la poursuite des insectes intriguèrent vivement plus d'un de ceux qui faisaient route avec nous. Ils